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ごあいさつ

元気してますか？ しいさんです。

このノートは、大畑駅での想い出作りにも使える

楽しいアイテムを目指しています。

❤皆さん、好きな事を自由に書いて下さいね

ｂｙ しいさん

ノートをワープロ製本化した

“お持ち帰りバージョン”をご用意して

います。

くわしくは、駅置用「大畑駅企画95」

の末頁をごらん下さいませ。

【編集注：現在お持ち帰りバージョンの無料配布は休止してい

ます。ご理解下さい。】

/BOOWYを越える

バンド D-fuse デス
デ ヒユーズ

よろしく

1996/8/11(日)

変な絵を書いた

バカを

お許し下さい

by バカの彼女
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6号台風 12号台風

2回の台風で栗はほとんど落ちた

老夫婦、汗水流して頑張ったのに

残念.で残念で たまらないけど

でも 又 来年.元気に頑張ろう

此れも運命.病気で入院したら

仕事も出来ないのだから

何んとか元気に働ける内が

まだ倖せだと思い

二人力を合せて.ケンカし乍ら

又、来年.いや 何年でも

ぼつぼつ 頑張ろう.

そう思うより外は無い

後 何年働けるか解らないけど

毎日毎日 少しずつ頑張ろう

子供達に心配かけないように

平成8年8月27日

淋しい一主婦.

熊本農業高等学校

馬術部一年 T.S

球磨農業より強くなって

熊本農業あっての馬術部と言われるようになってやる～～～！

P.S しいさんへ

大畑駅はなんもないぞ

企画だけだーーーー。
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8／17(土)

17:30

広島大学 鉄道研究会 本山です。

けどね なんも ないけど ホームの 水の音だけが 耳に 心地よ

く ひびく 静かで いい駅ですね。

ところで 私は 広島の 芸陽バス㈱で アルバイトの車掌を や

ってます。

他の バス会社で バイト車掌は いるのかな？

貸切バスなら 芸陽バス㈱観光課へ。

8／17(土)

17:32

多 良 木－ 槻 木 線 は

マ イ ク ロ 運 行 と な り ま し た

。

味 岡 の ミ キ サ ー 車 に 注 意

ス パ イ ラ ル 部 分 の 拡 張 工 事 進 ん で お り ま す

。

本 砂 金 所 夫

8／17(土)

18:00

こ の ふ く ら み は 大 型 バ ス の 通 行 に

絶 対 必 要 な 部 分 で す

。

駐 車 厳 禁

み な さ ん 四 国 交 通

名 頃

、

添 川 八 幡

、

新 宮 線 に

乗 り ま せ う

。
本 砂 金 所 夫
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8／17 17:20 えびの5号を見送って…

えぇ、本山さんと所夫さんとしゅうくんとやって参りました。

鹿児島発徳松・内之野・えびの・小林・槻木・人吉と廻って来

ました。槻木線はもう終りですー

鉄道とバスを利用しませう！

林田・宮交・九州産業(くま川)バスを

利用したKAIJYU（古田 和広）

8／18(日) AM11:30

大畑駅とかいて おこば。最初は「おおはた」と言っていた。

ああー はずかしい。

おこばえきにはポマードがよく似合う！

❤森村 恒夫

8／18(日)

昨日は、おとといダイエー福岡市渕上店で買ったさば弁当があ

たって宮崎空港でゲロをはいて、いったんすっきりしたが、日

南線に乗って志布志駅へ行き折り返しで油津駅で降りJRバスの

都城駅ゆきにのった バスの運転手は常連の客とはもう知人の

ようにおばあさんが降りた時はバス停ではなく家の近くで降ろ

してくれたのを見てやはり田舎だなあと思った 実は僕たちは

東京都内にあるＩ・Ｗ・Ｈ（明昭学園）の生徒で一年生の時に

は数学を偉大なるコーシーの血を引く森村恒夫（約38歳と思わ

れる）妻くみ子（？歳）東京都内在住の先生、におそわり授業

は声が小さく授業の始まるチャイムと同時に入ってきてチャイ

ムが鳴り終わるまで授業をして、教え方はへたくそ、その上テ

ストはとてもむずかしい（クラスのテスト平均38.4点）赤点に

(次頁へ)
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なってしまいクビをおそれた先生は授業評価点などというほざ

いたやり方で40点にまで上げ赤点は1人もなしというものすご

いやり方の先生できょうみのある人は一度あって見てくださ

い。ビックリするほどの先生ですので とまー余談はこれくら

いにして今は大畑でこれを書いてます。

by２ ツモリ

8／18(日)

by２ツモリの友人の者です。ツモリ君は油津駅で本当にツラそ

うでした。みなさんも サバには気を付けませう。

大畑駅の駅舎のホーム面の駅名板はむかしの新京成のに似てい

ました。そして はなれにある 木造トイレ（LAVATORY）はもう

最高。ローカル線万歳。

車の めんきょ とったら 車で写真さつえい再挑戦してやるぞ

ー（たぶんしない）。関東にも こんな駅あったらいいのになぁ

ー。なんせ クソJR東日本だから いたや峠も うすい峠もバン

バンなくすし、すぐ新幹線化するし ムード台無し。大畑駅は

ずっとこのままでいてほしいと願う今日この頃です。

P.S EC475の「大目玉」みたとき感動しました。

by ツモリの友人

質問 IWH08-08-18

この駅の利用者は だれが何の為に利用するのでしょーか。

もちろん 駅前には ロータリーも、商店も、民家も、自販機も

ありません。だれか しらべてね。ヨロシク おたの申し上げま

す。敬具。
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H.8.8.18

大畑駅に来たの三回目

ズーちゃんの運転で犬のマイちゃんと三人です!!

REIKO!!

8月18日

ヒサビサ また来ました。通算4回目、ゲッ。

前回 いつきたのか思い出せない。

まっいいか。

新婚SANになって 1ヶ月たとうと してます。

7月20日 海の日に 入籍したんだよ。

Meのだんなとは ９才 ちがうのだ～。

20才の生娘を×××

なーんてのは イイんです。

来年の 7／20に ココに くることを2人で約束してます。

なんせ 前回ココにきたのが 今の2人の関係ですから。

ダンナは 超 大畑駅 大好きな奴です。

1回 つれてきた時 ホームで2時間ボーッとしてたんだヨ。

そして また 行きたいヨー。って言ってる。

来年 いや 近いうちにまたきて ボーッとするんです。

2人で

また、らくがきしにいます。

しいさん、がんばってくださいね。

ファイル 楽しく 見てるから。

by KAZ
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8／19 pm1:08

大畑は2回目です。相変わらず静かでいいですね。今日は え

びの3号～いさぶろう～しんぺいで、帰ります。わずか1時間の

滞在ですが 昼飯(あゆずし)を 食べつつのんびり過ごします。

また来年（次は車かな？←今欲しいのはパジェロ・ミニ）、来

ます。

今回の旅行ルート

自宅－京都－木津－加茂－亀山－四日市－二見浦(泊)

／二見浦－名古屋－浜松－富士－新宿－松本－伊ナ上郷‥‥

／下山村－飯田－豊橋－大阪－広島－三次－亀嵩 ( →
／出雲市－江津－三次－福山－岡山－博多－熊本－大畑－

吉松－人吉－熊本－トス－高橋(泊)

／高橋－トス－博多－京都 計 6時間です。

あーつかれた。

滋賀県高島郡 内田 俊明

8／20 10:50

おこばに来ました。人吉でレンタカーを借りてです。

今日は鹿児島まで出る予定です。

カメラを持って来たんだけど、いいポイントがなくて……

皆さんどこで撮ってらっしゃるんですか？

ちょっとだけ悔いの残る肥薩線です。

でもお天気はGood! 駅も静か。風もそよそよで最高です。

じゃあもう少し半日だけの愛車カローラバンでドライブ行

ってきます。

名古屋市名東区

中田 健一（25才会社員）
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8／20 大畑はおふくろ(母)の心の古里なんだよね！

今日は三人で（母・姉・自分）来ました。

自分は毎年帰ると必ず大畑駅に来ます。とても心が安

らぎます。

錦町西無田原 高橋

※ 宮地嶽山は毎年きれいになっていて、

とても有りがたく思います。

2回目 大畑駅にきます。

セミの声が聞こえます。

ここは静かでいいですね。

今 友人関係のことで考えています。

悩んでいるんじゃないです。

本当の友達って何なのでしょう…

親友と呼べる相手はいるけど

何でも話せるわけじゃないし…

まっ 考えるだけ無駄なのかナ…

8／20(火) by Ayako

PM6:44 53秒

またきます。

それでは。

どんな時でも、自分をたすけて

くれる人じゃないかな？

そして、いろいろそうだんした

りする人の事じゃないかな。
むだじゃないと思うよ。

考えるだけ考えて、

自分で何してるのかなって

思うほどかんがえてみれば。
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8／20 21時～22時頃

本日、泊めさせて頂きます。

土間は印象的な駅です。電気が点くなんて感激！

床にねるだけなので人畜無害ですが、余りにも良い駅です

し、人吉JRといきもあっていてすばらしい駅なので、秘密

にしておきたいです。

◎どうか末永く今のままでありますように。

東京工大 生命理工4年 髙久

などで頭がパンクしそうなので 東京から“人間”を とり

もどしたく思い やってまいりました。

ガリガリの助教授は 私の意味を分かってくれないけどね。

P.S. 見苦しいだけかもしれませんが、駅務室入口ドアの

窓硝子がなかったので 新聞紙を貼っておきます。

8/21 はれ

はじめて来ました。いい駅だー。

“昔の良き日本”ってかんじで…。

九州ワイド周遊券で、九州に10日位旅しようとしいています。

夜はドリームつばめですごしもう5日目、ふとんがこいしい

今日この頃…。 (次頁へ)
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でも、こんなに自動車で来る人がいるとはおもわなかった。

けっこう“駅”が名所になっているんですね。

人吉でおんせんにでも入ろっと…。

Mail ad. j7394091@ed.noda.sut.ac.jp

杉山 睦

東京理科大学理工学科

電気化3年

8月22日(木) AM1:35分

今日は女の子4人と男の子3人でやってきました。

大畑駅に来ました。昼間の駅もいいけど夜もなかなかいけ

てると思います。これからみんなできもだめしにいきたい

と思います。

大畑駅に栄光あれ！

生活科 今井 卓朗

木村 麻美 尾形 由香利 本田 和子↓
やめるかもしんないべつ↓

中川 久美子 森 美鈴 飽田
→テニス部

樫山 麻里 内布 友紀

↓

馬術部
全国大会行けるように
ガンバローーーー
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8/22

・こんなところ（というか、もしかしたら超メジャー？）

にもノート、しかも31冊目なんてスゴい。（でも、意味の

ない落書きで占められている30冊目のようなのも多いのか

な？）

・今日は、1週間のサマ・バケを利用して来ました。東京か
(ホリ？)らです。

のんびりしてていいですね。スイッチバックもあるし、静

かだし。ノートがあるから読んでてヒマつぶせるし…‥。

本当は夜来て、星見たかったんだけど、スケジュールがそ

ういうふうに、どうしてもくめなかった。です。

・北海道（なんでいきなりとお思いでしょうが）に行く方が

いらしたら、奥白滝、上白滝、旧白滝、下白滝の各駅によ

ってみて下さい。私が2月の旅行の後に、遠軽駅に送って

備えつけてもらった（ハズ！）のノートがあります。沢山

かいて下さい。

・しんちゃんへ。九州はいいヨっ！一緒に来れなくて残念だ

けど、今度会えるのを楽しみにしています。

ノートをつくってくれた人（しかもお持ち帰り

バージョンがあるなんて！）に感謝して、それでは、

さようなら。

港社協の Ｓ.Ｔ

私も 北海道 行きた→い。

早く○福とわかれたい by ○あ
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私は、一人できました。今なやんでいることは、彼氏がいるん

だけど、別の友達も、すきになってしまったんです。どうしよ

～。

1996. 8. 23(金) 14:29 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

うげ～、暑ちーよー。只今、駅のそうじを終えて うだって

おります。げー…。 あー…。

実は今日、18きっぷで来たんよ。あー久方の18きっぷ。ここ

んとこ、車か人吉フリーのどっちかだったけんね。

さてと、通算30冊目は回収しました。32冊目を置いていきま

す。あと、ざんていばんの 29冊目分も置いてきます。読んで

やって下さい。

う゛～。やっぱり暑いよ～。冬が恋しい～～。

それでは！ …はぁ。
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8／27 AM.9:25 晴

今日はとても良い天気です。

また仕事中（配達中）に来ました。熊本運送のトレックです。

いつもこのノートを読んでいます。

しいさんはいつ来るのでしょう。わざわざ福岡からそーじに

来るそうですね。地元の人間から一言、御礼を言わせてもらい

ます。

皆なが使う駅なので、キレイにしたいですね。

と言ってる間にもう30分も居る。もう行かないとヤバイので、

さようなら。

人吉市下城本 溝辺 浩史

時々人吉に買物に出る主婦です

花ビンの花は取り替えて、

その辺にあるもの・(花を差して

行きます. 心がなごむように

一主婦

また来させて、いただきました。自分は、まだ親とケンカ中で

す。

学校もやめようと思っています。親もやめろとかケンカ中に言

っていたし。本当かウソかわからないけど、まーいいか。

っていうかー今の自分は、すごく楽しいし、なんか、今ってい

う時がかなり楽しいよ。夏休みも、もーすぐおわってしまう。

かなしい。

(次頁へ)
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はやく、新しい、彼女がほしいよーー。だれかいないかな。

夏休みが終わったら、体育大会が、ある。あーきつー。

バイトもしたいし。 お わ り 。

○○高校3年Ｋ科 7号

それじゃまたきまーす。

8／30 AM.10:30

なんか虫の声が変ってきました。もう秋ですね。今日はだれ

もいない。3日前来た時はじいちゃんばあちゃんでどった返し

てたのに。（そんなにいないか？）ここは静かでいーわ。仕事

中の休けいにもってこいです。

そろそろ夏休みも終わりですね。このノートに書いていく人

もへっていくでしょう。一夏の終わりってとこですね。いや、

ほんと面白いですね。しょっちゅう来るようになって、このノ

ート見るのが楽しみです。でもこれからは少し来るのをへらし

てもいいですね。人もへるし。

いつかここに泊まって酒でも飲みたいなあ。（いいのかあ？）

でじゃ、失礼します。

溝辺 浩史
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9／1 AM 4:30

ダルーい 気分で 大阪商人がやってきました。

でも この駅はいい。 この企画がいい。 空気がいい。

良すぎるくらい いい。

雲海も見れたし このまま 人吉へ 行くぞー。

マス夫さん

二度目でーす。でも、前とかわらずいい所。

インターネットのアドレス、書いておきます。

だれかメールください。

subaru@mnet.or.jp

第一工業大学 岩穴口 栄市

2回目の大畑駅。とにかくねむい。死ぬほど寝むい。

やっぱりねむい。ひたすらねむい。かなりねむい。

でも、また来るであろう。

第一工業大学光画部会計 倉橋 伸太郎

9／1 ○初九州の初大畑です。

このノートの存在は知っておりました。

「えびの2号」で通過し、3号でやって来ました。

(次頁へ)
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○明大鉄研1年です。

駿台祭来て下さい。

9／2～9／6にかけて北九州でうるさい集団がいたら

たぶん明大鉄研です。

今日はこの後先輩は来るはずです。

○都立西高4年生(?)です。

9／22～23都立西高記念祭が行われます。

総工費1000万の模型がお待ちしております。

○寅さんをもう一回見たかった…。

柴又在住 佐久間 彰(18才)

はい、新野さんどうぞ

9／1 しょうかいをうけた私が新野です。上の佐久間君の先輩

にあたるものです。ループの形が見れると思い期待してき

たのですが、2度通って見れません。静かですね。列車が

もうこないと思っちゃいます。明日からは鉄研の旅行。

九州でうめーもんくうぞーー。

明大 新野 亮

9／3 PM11:45 (泊まり)

車掌さんに聞いたんだけど駅内で

「 た き 火 」

をする人が いるんだそうです。

いくら寒くても たき火は いけませんよね。

みなさん 気を付けましょう

鹿大 大上 貴之

NISSAN Y30セドリック くろ金のバんぱー
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H.8.9.8.日.AM12:34

ミキちゃんにあいたいよー

H9. 9. 8(日) PM1:24

Sapporo から来ました。PsycheのAvst.やってます。

10代のころから この駅に来るのが夢でした。遅い夏休みを

とりました。

もう30代も終わろうとしています。廃墟になってますね。

列車ではなく、レンタカーでしか来ようがなかったです。

もう 来ないでしょう おそらく。 Ｎ.Ｗ.

H8. 9. 9(月) 何時かな？

ほーーっ Sapporoからいらっしゃったんですかーーー。

6月～7月に 北海道に行きました。いいところでした。

今日は 友人と 真幸駅を 訪ねたついでに車（カローラ君）を

おいて ここにやってきました。宮崎にも いい所がたっくさ

ん!! そう思える1日ですが。なんてたって 鉄道マニアの 友人

ですから 情報には不自由しませんでした。

Ｍ.Ａ.
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9／10 AM10:38.

しいさんが来るんじゃないかと思い来てみました。しかし、

居ない…… まっ しょーがないか。どーせ顔も知らないん

だから会っても気付かないか？ って だれもおらんから判るっ

て。

今日もいいお天気。太陽の角度も変って風も心地良い。カラ

スがうるさい。セミも夏とは違う奴が鳴いとる。空の青もチト

うすい。そして涼しい!!

昼ね でもしていきたいけど、仕事中だしそうもいっとられ

ん。

ちょっちくつろいでから帰ろ。

溝辺 浩史

9／11 AM10:30

R221の大畑駅の案内にしたがってきたら大いに迷ってしまい

駅につくのにR221から30分以上かかってしまった。

おかげでえびの1、2号を見そこなってしまった。

10年ぶりだな…ここにくるは。前回は列車で今回はバイク。

そーそー駅のノートといえば2日前西大山駅でも書いたっけ。

今回も送ってほしいから住所書いちゃおーっと。

千葉県市川市 大川 雅史

2EPHYR400

P.S.九州の鉄ちゃんは 鉄道を心から愛しているんですね。

私は免許をとってから(2&4)てんではなれてしまいました。

でもバイクで廃線あとめぐりツーリングしてるから ゆる

してね。

さて これから山野線あとでもいこーっと！
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1996年9月11日 午後8時30分

イトコのお兄ちゃんと、午後5時30分に、やってきました。

それから、3時間、写真を山のように撮ってもらった。

きれいに映っていることを願って…。

Miyuki

9／12 AM 9:30 くらい.

バイクで大阪からきました。こんなに何もない駅もめずらし

いですね。とても落ちつきます。

ツーリング中はよくヒマつぶしに駅に立ち寄ります。（ここ

は違うけど）田舎の駅とゆーのは駅前とかひろびろとしてて、

気分がいいですね。この駅は生活のにおいがなくて、妙な気分

です。いや、ほんと不思議な駅。この席の左後ろのプレート（『大

雨』とか『濃霧』とか）なまなましくていいですね。心ない鉄

ちゃんが持ってかないか心配です。最近はそーいう人はいなく

なったのかな。

もうすこしのんびりしていきます。では。

9／12 日 (木)

平誠連合 参上

仲間まっています

中・高・一般 ＯＫ

女性の方 だいかんげい

平誠連合の方をみかけたら、

手・手 上げてね

(次頁へ)
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人吉・球磨 メンバー6名

本部 熊本

熊本・八代・人吉・鹿児島 80名

全国参九ファミリー

00039

9／13

こんな所で降りて次の列車まで何をしてればいいんだ～、な

どと思っていたのだが、駅の周辺をぶらぶらしているだけであ

っという間に時間は経ってしまうものである。

駅の周辺に人の気配はないが、バイクが一台置いてあるから

ここから通勤なり通学なりをしている人がいるのだろうっと、

ぼーとしていたらまた10分経ってしまった。あまりこの空気に

ひたりきっていると現実の世界に戻れなくなりそうだ。

H.Ariyama

9／14

9月10日に、体育大会がありました。

自分は、いま、寮に入っているのであまり、応援団の練習がで

きませんでした。

でも、毎日、寮で、たいこの練習をしました。

体育大会にむけて8万円近くも、お金を出し、リーダー服を作

りました。体育大会の時は、パーマもあてました。でも、本番

になって、応援えんぎの時に、自分が、たいこをまちがえて、

しまったのです。

本当に、農業経営科のみなさん、すいませんでした。(次頁へ)
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でもそれが、自分にとって、1番いんしょうに残った事だった

では、ないでしょうか。でも、くいは残って、しかたがありま

せん。来年は、くいが残らないように2年生には、がんばって

ほしいです。

それでは、さようなら

大塚 人志

8. 9. 13 12:41

久しぶりに来ました。

秋の気配が感じられる午後の駅舎です。

私は球磨郡免田町ですから、いつでも立寄れる処ですから又、

尋ねてみたいです。

でも、その昔、列車で通過した頃の駅構内は、植木類も綺麗

に手入されていて活気があったのに…と古きを偲んでいます。

では、これにて

免田町字吉井

宮本 力

H8. 9. 16(日) AM4:33 by 43

元気してますか？ しいさんです。

昨日、稲ちゃん家にTELをしてアポをとる。

「今から、大畑駅に行かん？」

「いーねー。行こうか。」

「ガソリン代、君もちね。」

「え゛… 」

(次頁へ)
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…と言うわけで、SO-YU号で大畑駅。坂本までは私の運転。

❤うにゃにゃ走りはサイコーっす

さて…。

「大畑駅企画96 ざんていばん」用の通算30冊目をファイリ

ングしときました。読んでやって下さい。…と、もうバインダ

ーの限界に来てしまった。もう1冊ざんていばん用のバインダ

ー作らなきゃ。「ざんていばん②」ってか？ う～ん、皆さんよ

く書いてくれます。ありがたや、ありがたや。

バインダーを開くとわかりますが、頁めくるのがきつい。早

いトコ新しいバインダー持ってきて、そっちに通算30冊目を移

さなきゃ。それまでは、皆さん破んないでね。うるうる(;_;)。

そーいや、この(;_;)ってのも、パソコンのDOCファイルでよ

く見かけるなぁ。俺、まだ通信してないんだよね。パソコンは

持ってるけど（FM-TOWNS2F(2M)とフレッシュ(14M)）。

ちなみにワープロは 書院（WA570だっけ？）。古いねぇ。ま、

ガッツで乗り切るしかない！(T^T)

あ┿、よく見りゃノートの残頁もあぶない。こりゃあ、来週

あたりにでも来にゃいかんなあ。

「稲ちゃん。次の土日は休み？」

「いや、第4土曜が休みだから、その次。」

そういう訳で、次々週の9／25(土)～29(日)にかけて来駅し

ます。

あ┿、何か次回来駅予告も久しぶ

り。それだけ余裕が無い生活してん

だなぁ。しみじみ。

あー、いーかげん寝みくなってき

た。でも矢岳も行かなきゃ。どーし

よう。あ゛～！！

…ま、ゆっくり考えよ。

それでは！
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H8. 9. 16 P.M 5:12

旅をしたらいろいろ想うことがあるけど、その思いをほんとう

に生かせているのか？と思う今日このごろ。いろいろなことが

あったことは、気おくの片スミにとめるのではなく、あしたか

らの生活にいかさなきゃ。

これ全ブ自分への反省です。

そして思いを伝えることも…‥

H.MATSUMOTO

H8. 8.18(水) 晴天 P.M 1:40

本日我々は この地に 撮影会に参りました。

不思議と雨も降らず（我々のグループには雨男が存在する）

格好の撮影日和である。私は神に感謝する！

サーンキュ～
光画部員の大隈

H8. 9.18(水)

ヴー、はじめてきた。たきを見た。つかれた。

同じく光画部員の片桐

H8.9.22

今日はバイクが不調であまり走らないけど今から…

by Ｔ.Ｔ
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